

HOFFNUNG wächst,
wenn wir Hoffnung teilen



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE
IN WÜRTTEMBERG
Kirchenbezirk Böblingen

 Hoffnung
für Osteuropa

Diakonie 
Württemberg

Spendenaktion im Kirchenbezirk Böblingen 2024
20 Jahre Kirchen-Partnerschaft Georgien - Böblingen

Besuchsdienst in Georgien

Vor rund 200 Jahren gründeten Lutheraner aus Württemberg Dörfer im Südkaukasus. Nach der Vertreibung durch Stalin konnten die Christen sich erst in den 1990er Jahren wieder in Kirchengebäuden sammeln. Seit 2014 bauen Kirche und Diakonie in Tiflis und der Bergregion Duscheti einen häuslichen Pflegedienst auf, in dem Krankenschwestern hilfsbedürftige Menschen zu Hause versorgen, unabhängig von ihrem ethnischen oder religiösen Hintergrund. Zudem betreibt die Gemeinde ein Altenheim und eine Suppenküche, organisiert

ärztliche Betreuung und liefert Lebensmittelpakete nach Hause. Ziel ist es, alleinlebenden, älteren und pflegebedürftigen Menschen ein Leben zu Hause zu ermöglichen. Damit sendet die kleine Lutherische Kirche – mit Ihrer Hilfe – ein sichtbares Zeichen von Hoffnung und christlicher Nächstenliebe, das in Georgien sehr deutlich wahrgenommen wird.

Der Kirchenbezirk Böblingen unterstützt die Evangelisch-Lutherische Kirche in Georgien und dem südlichen Kaukasus.

Vielen Dank für Ihre Spende für diesen Dienst der Nächstenliebe:

Spendenkonto

Diakonisches Werk Württemberg
Heilbronner Straße 180
70191 Stuttgart
Zweck: **Georgien**
Evangelische Bank
IBAN DE 37 5206 0410 0000 4080 00

✉ hfo@diakonie-wuerttemberg.de
☎ 0711 1656 282

Oder scannen Sie folgenden QR-Code mit Ihrer Banking-App ein:

